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第 832回 教育委員会会議録 

日時 

令和２年９月 18日（金）午後３時から 

 

場所 

御殿場市役所 ５階大会議室 

 

出席者 

１番 教育長 勝亦 重夫 ２番 委員 芹澤 えつ子 

３番 委員 長田 光男 ４番 委員 勝又 英和 

５番 委員 大西 孝明 ６番 委員 佐藤 朋裕 

 

陪席者 

教育部長   

教育総務課長  学校教育課長  

社会教育課長  学校給食課長  

社会教育課課長補佐  社会教育課課長補佐  

社会教育課図書館長  教育総務課副参事  

学校教育課副参事  学校教育課副参事  

西学校給食センター所長兼高根学校給食センター所長   

     

 

事務局 

教育総務課課長補佐  教育総務課主幹  

 

議事 

御教議第 42号 御殿場市立図書館等整備基本構想（案）における 

 パブリックコメントの実施について 
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開会 

 

教育長 

本日は委員全員の出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。 

ただ今から御殿場市教育委員会９月定例会を開会いたします。 

本日の委員会は、お手元に配布の日程により進行いたしますので、ご了承願います。 

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定することにご異議ござ

いませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。３番長田光男委員と、４番勝又

英和委員にお願いいたします。 

次に会期でありますが、本日１日間といたします。 

なお定例会終了後、委員会協議会を開催いたしますのでよろしくお願いします。 
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教育長報告 

教育長 

２学期が終了して１か月となりました。暑い日が続き、熱中症の心配もありましたが、

エアコンを設置し、子供たちも体調を崩すことなく過ごすことができました。 

２学期は長丁場になります。しかも、１学期に休校がありましたので過密な日程となっ

ています。ただ、子供たちは勉強だけではなく、行事の中で成長しますので、以前と同じ

とはいきませんが、学校の方にはぜひできる限りのことはやっていただくようお願いした

いと思います。既に運動会が終わった学校もあり、修学旅行もスタートしています。 

新型コロナの関係ですが、様々な知見が得られてきており、対応も変更となっていま

す。文科省も１か月に１度程度の頻度で感染マニュアルを見直し・変更をしていますが、

市も教育監を中心にマニュアルの変更点を話し合い、感染防止に努めているところです。 

小中学校については、感染の重症化リスクが低いということですので、教員や児童生徒

に感染者が出た場合であっても、市内の学校を一斉に休校にせずに、消毒等や濃厚接触者

を隔離し、速やかに学校再開をしていきたと思います。既に３か月の休校による影響下に

あるので、学びを妨げないことを中心に進めています。 

なお、９月末を持ちまして長年御殿場市の教育に寄与していただきました佐藤委員と芹

澤委員が退任されます。 

 

 

教育長 

８月 26 日に総合教育会議があり、教育大綱が決まりましたので、教育振興基本計画に

着手してまいります。市議会定例会で教員の多忙化について一般質問がありました。委員

会でも最優先課題ということで取り組みを進めてまいります。 

 

８月 24日 部長連絡会 

 

８月 25日 園長会 

 

８月 26日 教育総合会議 記者会見 

 

教育長 

９月１日にライオンズクラブより中学校に１台ずつアイボ（ロボット犬）を寄贈いただ

きました。これは、生徒の情操教育や心の癒しを目的に寄付していただいたものです。高

額なものなので、各学校で有効に活用してください。 

 

８月 31日 部長連絡会 

 

９月１日 ライオンズクラブ・アイボ贈呈式  試験委員会 

 市総合計画策定委員会  
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教育長 

９月３日に静東教育事務所所長の訪問があり、委員会の取り組みや管理職の配置などに

ついて意見を交わしました。 

 

９月３日 教頭研修会 教育事務所長訪問 

 

９月７日 部長連絡会 

 

９月８日～10日 市議会定例会 

 

教育長 

９月 11日に西中学校の技術の授業参観をしました。GIGAスクール構想の前倒しで年

度内に一人一台が実現しますが、整備に対して５財産区から多額の支援を頂くこともあ

り、実際に財産区議員さんにどんな形でタブレットを使っているのかを見ていただきまし

た。事業参観の後に懇話会を開催し、教育に関する意見交換を実施しております。 

また、管理職の人事評価の面談を行っております。県の職員は年に２回の人事評価を行

いますが、この時期の評価は 12月の賞与に反映するものです。一般の教職員も学校の中

で評価が行われています。 

 

９月 16日から市議会の一般質問があります。 

 

９月 11日 西中学校授業参観（財産区との懇談会） 

 人事評価面談（教頭） 

 

９月 14日 人事評価面談（教頭） ２市３町教育長会 

 

９月 15日 人事評価面談（校長） 

 

９月 16日～18日 市議会定例会・一般質問 

中島議員：「新型コロナウイルス感染症」の感染拡大について 

川上議員：GIGAスクール構想における本市の学習指導への取り組みについて 

高木議員：教員の長時間労働の是正について 

 

 以上、教育長報告となります。 



 

 

 

 

 

 

議事 

教育長 

それでは、はじめに部長から一言お願いします。 

 

 

教育部長 

先ほど一般質問の話題がありましたが、今日の委員会を最後に２名の委員が退任されます。

これからお会いする機会が少なくなると思うと、私をはじめ、教育委員会の他の職員も寂し

い気持ちでおります。 

９月の市議会では、教育関係で３件ほど一般質問が出ておりますが、内容につきましては

次月の定例会で報告させていただきます。また、市議会では、これから令和元年度の決算質

疑が継続して１週間ほど続いてまいります。 

本日の議案は１件となっておりますので、ご審議のほどよろしくお願いします。 

 

 

教育長 

それでは、議事に入ります。 

 

  



 

 

 

 

御教議第 42号 

御殿場市立図書館等整備基本構想（案）における 

パブリックコメントの実施について 

教育長 

それでは、御教議第 42号「御殿場市立図書館等整備基本構想（案）におけるパブリックコ

メントの実施について」を議題といたします。本案につきましては非公開といたします。 

 

（非公開） 

 

教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

 

 

社会教育課長 

ただいま議題となりました、御教議第 42号につきまして、内容説明をいたします。 

 

（内容説明） 

 

以上で内容説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

教育長 

ただいま、御教議第 42号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を求めま

す。 

（質疑） 

 

教育長 

質疑も尽きたようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

 ご異議がないようですので、御教議第 42号「御殿場市立図書館等整備基本構想（案）にお

けるパブリックコメントの実施について」を原案どおり承認することに決しました。 

 

  



 

 

 

 

その他・閉会 

教育長 

 他に皆さまから協議、確認事項等ございますでしょうか。 

  

教育長 

それでは他に無いようですので、以上で御殿場市教育委員会９月定例会を閉会といたしま

す。 

 

 

 午後 ３時 45分閉会 



 

 

 

 

 

 

会議録署名人 

 

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。 

 

 

 

 

 

 

 

３番委員                 

 

 

 

 

 

４番委員                 


